

An die Verwandten!

Der Hungerstreik ist unterbrochen. Die Haftbedingungen sind unverändert.

Wenn wir uns jetzt zur Ruhe setzen, können wir uns auf den nächsten Hungerstreik vorbereiten, d.h., wir müssen kontinuierlich und genau weiterarbeiten.

Deshalb heute meine Fragen:

- Wer hat im Moment regelmäßig Kontakt zum IRK Genf?  
Welche Informationen kriegen die?  
Wer fährt hin, spricht mit denen? (Der letzte Kontakt, von dem ich weiß, liegt 4 Wochen zurück.)
- Ist das IRK aufgefordert worden, zu AI London Kontakt aufzunehmen?
- Wer kontaktiert den Weltkirchenrat Genf?  
Was brauchen die an Unterlagen?
- Wer pflegt die Kontakte zu Personen (wie Jean Ziegler), Gruppen und Rechtsanwälten in der Schweiz?
  - in Skandinavien?
  - in Österreich?
  - in Frankreich?
  - in Belgien?
- Wer fährt zum nächsten Arbeitstreffen nach Holland?  
(Als Termin ist der 21. Juli geplant)

Die Telefon-Aktion am vergangenen Wochenende hat in zwei Tagen 240 Unterschriften gebracht. Um das Thema Haft weiter in die Diskussion zu bringen, wollen wir weiter Unterschriften sammeln. FAZ und FR haben die Veröffentlichung des Offenen Briefes mit allen Unterschriften als Anzeige abgelehnt. Vielleicht ist ihr eine Möglichkeit, was wir mit den Unterschriften noch machen können. Ich lege eine Kopie des Briefes bei. Unterschriften, die ihr in eurem Kreis noch sammeln könnt, schickt bitte an uns.

Auch bitte ich darum, neue Informationen/Veränderungen der Haftbedingungen in Kopie an uns zu schicken oder uns kurz anzurufen. Es braucht sehr viel Mühe, Zeit und Geld, wenn wir uns das alles selbst zusammensuchen müssen, für Dokumentationen u. ä. Auch rufen manchmal hier Leute an, die was über Haft in der BRD schreiben wollen oder auch für kurze Sendungen im Rundfunk brauchen. Dazu benötigen wir dringend aktuelle Informationen.

Frankfurt, den 30 Juni 79

Liebe Grüße!  
Anneliese Bornheim